



# Distrito Municipal Maimón

Patria y Sabor

Calle Pepillo Salcedo #26, Maimón Puerto Plata - República Dominicana  
RNC-430043672

D.M. Maimón, Pto. Pta.



## Boletín trimestral octubre - diciembre 2025

LA JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN RECIBE CAMIÓN PARA RECOGIDA DE BASURA



octubre 18, 2025

Maimón, Puerto Plata. – La Junta Distrital de Maimón, dirigida por el alcalde Divison Sánchez, recibió un camión destinado a fortalecer el servicio de recogida de basura en beneficio de toda la comunidad.

El acto contó con la presencia del director regional de Turismo, Athaualpa Paulino quien hizo entrega de la llave del camión, y la bendición del padre Lorenzo Burgos.

Agradecemos al presidente Luis Abinader y al ministro de Turismo, David Collado, por hacer posible esta importante entrega que contribuye al desarrollo y la limpieza de nuestro distrito.

También estuvieron presentes el representante policial de turismo, Politur, Cavallo T., la vicealcaldesa Luisa Fernández, los vocales Gregorio Tavárez, Juan Alexander Crisóstomo y Gregorio Hidalgo, el presidente del PRM, Ramón Bonilla, y colaboradores de la Junta Distrital.



ALCALDE DIVISON SANCHEZ

## ACONDICIONAN CAMINOS VECINALES EN GUZMÁN Y EL MANGO



octubre 2, 2025

Maimón, Puerto Plata. – La Junta Distrital de Maimón, encabezada por el alcalde Divison Sánchez, realizó labores de acondicionamiento en los caminos vecinales de Guzmán y El Mango, con el objetivo de mejorar la accesibilidad y la calidad de vida de los comunitarios.

Nos acompañó el Vocal, Juan Alexander Crisostomo.

La alcaldía agradece la colaboración de Chukka, En la persona de su gerente, Roberto Román, quien se unió a este esfuerzo en beneficio de las comunidades.



## ORGULLO DE MAIMÓN

octubre 19, 2025

Maimón, puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón felicita a la joven Jerika Gómez Rumaldo y a su familia por este importante

logro académico. Jerika realizó sus estudios



secundarios en el Liceo Ramiro Coronado y hoy pone en alto a su país al graduarse de Mecánica en Aviación en el Aviator College AMT, ubicado en Orlando, Florida, siendo la primera en puerto Plata y la segunda en el país.

Su dedicación y esfuerzo son motivo de orgullo para toda nuestra comunidad. En su debido momento, la Junta Distrital le estará reconociendo por su entrega y por representar con excelencia a nuestro distrito.

El alcalde de la Junta Distrital, Divison Sánchez, exhorta a la juventud maimonera a seguir los pasos de Jerika, recordando que con esfuerzo y dedicación es posible alcanzar sus metas.

## ALCALDE DIVISON SÁNCHEZ PARTICIPA EN RUEDA DE PRENSA DEL QUINTO FESTIVAL GASTRONÓMICO DEL PESCADO Y MARISCO



octubre 20, 2025

Maimón, Puerto Plata. – El alcalde de la junta distrital de Maimón, Divison Sánchez participó

en la rueda de prensa del Quinto Festival Gastronómico del Pescado y Marisco, organizado por el Group Impact Vázquez, que se celebrará los días 21, 22 y 23 de noviembre en Playa Teco, donde se dieron a conocer todos los detalles de este importante evento que promueve el turismo, la gastronomía y la cultura local.

La bendición del acto estuvo a cargo del padre Lorenzo Burgos.

El alcalde expresó que Maimón va creciendo y avanzando en su desarrollo, y que este tipo de actividades vienen a impulsar el turismo y el crecimiento económico del distrito municipal de Maimón.



El encuentro contó con la presencia del director regional de Turismo, Athaualpa Paulino; a quien será dedicada la quinta edición del festival, representantes de la Policía Nacional, la Fuerza Aérea, Politur, Amber Cove, Heroes del Medio Ambiente, La Gobernacion y el Ayuntamiento de Puerto Plata.

Asimismo, acompañaron al alcalde la vicealcaldesa Luisa Fernández, los vocales Gregorio Tavárez, Juan Alexander Crisóstomo y Gregorio Hidalgo, el presidente del PRM, Ramón Bonilla. Agradecemos a la Asociación de Vendedores de Pescados y Mariscos de Playa Teco, por su dedicación y constante apoyo al fortalecimiento de la economía local y al impulso del turismo comunitario.

## ALCALDE DIVISON SÁNCHEZ ENCABEZA REUNIÓN DE PREVENCIÓN ANTE LA TORMENTA MELISSA



octubre 22, 2025

Maimón, Puerto Plata. – El alcalde distrital Divison Sánchez encabezó una reunión de emergencia con los organismos de socorro y seguridad, entre ellos la Policía Nacional, la Policía Municipal, la Defensa Civil y el Cuerpo de Bomberos, con el propósito de coordinar acciones preventivas ante los posibles efectos de la tormenta Melissa.

Durante el encuentro se reafirmó el compromiso de todos los organismos en proteger la vida y los bienes de los ciudadanos, manteniendo una vigilancia constante y planes de respuesta inmediata en todo el territorio del Distrito Municipal de Maimón.

El Consejo de Regidores presentó excusas por no poder asistir, ya que se encontraban realizando labores institucionales en beneficio del distrito.



## JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN FORTALECE LA COOPERACIÓN INTERNACIONAL EN EL PROYECTO “MAIMÓN BASURA CERO”



**octubre 31, 2025**

Maimón, Puerto Plata. – La Junta Distrital de Maimón, dirigida por el alcalde Divison Sánchez, junto a la Fundación Héroes del Medio Ambiente, realizó ayer un Encuentro de Cooperación Internacional con representantes del PNUMA, del Ministerio de Medio Ambiente, y autoridades municipales de Cuba, quienes visitaron el distrito para conocer de cerca el trabajo de los protagonistas del Proyecto Maimón Basura Cero.

Este intercambio se desarrolló en un ambiente de colaboración, diálogo y aprendizaje mutuo, donde se compartieron experiencias sobre gestión de residuos, educación ambiental y sostenibilidad comunitaria, destacando los avances obtenidos en los sectores piloto y los desafíos que aún enfrenta la comunidad en su compromiso hacia un Maimón más limpio y sostenible.

Nos honraron con su visita Dayron Cruz Hondas, María del Carmen Sarduy, María León Álvarez y Peter Sommer, especialistas en política y gestión ambiental del PNUMA y del CITMA (Cuba).

Nos acompañaron la vicealcaldesa Luisa Fernández, los vocales Juan Alexander Crisóstomo y Gregorio Hidalgo, el presidente del partido Ramón Bonilla, el presidente de la Junta de Vecinos del sector La Gallera, Antony Ventura, además de otros líderes comunitarios que forman parte activa del proyecto.

El regidor William Tavárez presentó excusa por motivos de salud.

## JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN ENTREGA PRIMERA ETAPA DE CANALIZACIÓN DE LA CAÑADA DE LOS BOBOSES Y EL CHAVÓN



**noviembre 3, 2025**

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón, encabezada por el alcalde Divison Sánchez, realizó la entrega de la primera etapa de la canalización de la cañada de Los Boboses y El Chavón, una obra ejecutada bajo el presupuesto participativo, que busca mejorar las condiciones de saneamiento y seguridad en la comunidad.

En el acto estuvieron presentes los miembros del Consejo de Vocales: Wiliam Tavárez, Juan Crisóstomo y Gregorio Hidalgo; así como los presidentes de las juntas de vecinos de Los Boboses y El Chavón, Fredy Matías y José Antonio Silverio, respectivamente, junto a una comisión representativa de la comunidad.

Los presidentes de juntas de vecinos agradecieron al alcalde Divison Sánchez y al Consejo de Vocales por tan importante obra, y de suma valor para su comunidad.

## JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN ENTREGA PREMIOS DEL TORNEO DEL CLUB JUVENTUD CRISTIANA DE LOS CAÑOS

**noviembre 4, 2025**

Maimón, Puerto Plata. – La Junta Distrital de Maimón, liderada por el alcalde Divison Sánchez, realizó la entrega de los premios y un

significativo aporte económico a los equipos Los Paleros (campeón) y Los Cohetes (subcampeón) del torneo de sófbol organizado por el Club Deportivo Juventud Cristiana de Los Caños.

Durante la entrega, el alcalde estuvo acompañado del encargado financiero Manuel Ciriaco y del presidente del Partido Revolucionario Moderno (PRM), Ramón Bonilla, quienes respaldaron este gesto de apoyo al deporte y al desarrollo comunitario.

Los equipos participantes agradecieron al alcalde Divison Sánchez por este importante aporte, destacando su constante apoyo a las actividades deportivas y su compromiso con el bienestar de la juventud y las comunidades del distrito.

Esta acción reafirma el compromiso de la administración distrital con el deporte local, el talento joven y la unidad comunitaria, promoviendo espacios de sana recreación y participación ciudadana.

#### **JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN IMPULSA LA CONSERVACIÓN DE LOS MANGLARES**



**noviembre 7, 2025**

Maimón, Puerto Plata. – La Junta Distrital de Maimón fue escenario del Taller Comunitario: Promoción de los Beneficios de los Manglares y su Protección, una iniciativa orientada a fortalecer la conciencia ambiental y promover la

conservación de este importante ecosistema costero.

El encuentro, organizado por la Fundación CI-Atabey con el apoyo de ORRAA, reunió a comunitarios, docentes y estudiantes del Liceo Ramiro Coronado. Durante la jornada se desarrollaron espacios participativos y educativos sobre la importancia de los manglares y las amenazas que enfrentan.

Participaron Génesis Javier, coordinadora de proyectos del Centro de Innovación Atabey; Mónica Vargas, directora ejecutiva; Maximina Herrera, consultora e ingeniera forestal; Lia Hiraldo, directora de EcoSolucionesRD; y Marta Bellanova, coordinadora de proyectos de esa entidad.

El alcalde distrital Divison Sánchez agradeció a los organizadores por llevar este espacio de aprendizaje a Maimón y destacó la necesidad de conocer, valorar y proteger los manglares como base del equilibrio ambiental y del desarrollo sostenible.

#### **JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN DA PRIMER PICAZO PARA LA CANALIZACIÓN DE AGUAS EN EL SECTOR LAS AVISPAS**



**noviembre 11, 2025**

Maimón, Puerto Plata. – La Junta Distrital de Maimón, encabezada por el alcalde Divison Sánchez, dio el primer picazo para el inicio de

la construcción de la canaleta y canalización de las aguas en el sector Las Avispas, una obra del Presupuesto Participativo que beneficiará a los residentes de la zona.

En el acto estuvieron presentes la vicealcaldesa Luisa Fernández, los vocales Juan Alexander Crisóstomo y Gregorio Hidalgo, el presidente del PRM, Ramón Bonilla, el presidente de la junta de vecinos, Pablo Ventura, así como Fernando Tineo del Sindicato de Taxi Maimón, colaboradores de la Junta Distrital y miembros de la comunidad.

El alcalde agradeció a Fernando Tineo por su valiosa colaboración al ceder una parte de su terreno para permitir la ampliación de la calle y la construcción de la canaleta, contribuyendo así al bienestar y desarrollo del sector.

El regidor William Tavárez presentó excusas por motivos personales.

#### **JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN REALIZA ASAMBLEA COMUNITARIA DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2026 EN EL SECTOR CHAVÓN**



**noviembre 12, 2025**

Maimón, Puerto Plata – La Alcaldía de Maimón, encabezada por el alcalde Divison Sánchez, participó en un emotivo acto de acción de gracias organizado por la Junta de Vecinos liderada por Yorkiris Tejada y comunitarios del sector Los Tejadas, en la Capilla San Antonio, por la culminación del asfaltado de sus calles.

Durante la actividad, el párroco Lorenzo Burgos impartió una bendición especial, destacando el impacto positivo de esta obra en la vida de los residentes. Se evocó la memoria de los comunitarios del Club El Progreso, quienes en 1980 abrieron los caminos con pico y pala.



Jathanael Hurtado en nombre de La comunidad expresó su agradecimiento al presidente Luis Abinader; a los viceministros Fernando Taveras y Oliver Nazario; gobernadora; Claritza Rochett, senadora; Ginett Bournigal y de forma especial, al alcalde Divison Sánchez, entre otras personalidades, por concretar esta transformación vial.

En el acto estuvieron presentes el regidor Gregorio Hidalgo, el tesorero Manuel Ciriaco, Miguel Merette Henríquez, exalcaldesa; Elba Tineo; líderes comunitarios y vecinos del sector.

Esta actividad reafirma el compromiso conjunto por el desarrollo y bienestar de Maimón.

#### **JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN FORTALECE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN ASAMBLEA COMUNITARIA DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2025**



### noviembre 13, 2025

Maimón, Puerto Plata. – La Junta Distrital de Maimón, encabezada por el alcalde Divison Sánchez, junto al consejo de vocales, continúa desarrollando las asambleas comunitarias del Presupuesto Participativo 2026, esta vez en la comunidad de Guzmán.



Durante la actividad, los comunitarios expresaron sus inquietudes, necesidades y propuestas de obras prioritarias, reafirmando el compromiso de la gestión municipal con la transparencia, la inclusión y el fortalecimiento del trabajo conjunto entre autoridades y ciudadanía.

### JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN IMPULSA LA CREATIVIDAD SOSTENIBLE CON TALLER RECICLADO

### noviembre 19, 2025

Maimón, Puerto Plata. – La Junta Distrital de Maimón, encabezada por el alcalde Divison Sánchez, realizó un Taller de Adornos Navideños Reciclados junto a la Fundación Héroes del Medio Ambiente, como parte del proyecto Maimón Basura Cero.

Durante la actividad recibimos a Graciela Pérez y Yanery Abreu, representantes de Las Placetas Basura Cero, primer municipio piloto del país. Ellas compartieron sus experiencias sobre el proceso para convertirse en una comunidad Basura Cero, aportes que fueron agradecidos por el alcalde Divison Sánchez por su valor e inspiración.



El personal administrativo de la junta distrital aprendió técnicas para transformar materiales reutilizables en decoraciones navideñas, promoviendo la creatividad y el cuidado del medio ambiente.

### ALCALDE DIVISON SÁNCHEZ PARTICIPA EN FIESTAS PATRONALES DE LA IGLESIA LA MILAGROSA



## noviembre 21, 2025

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón, representada por el alcalde Divison Sánchez, participó en las Fiestas Patronales de la Iglesia La Milagrosa, reafirmando el compromiso con las tradiciones que fortalecen la fe y la identidad comunitaria.

Las festividades iniciaron con un vistoso desfile que recorrió las principales calles. Durante esta apertura, el alcalde entregó un significativo aporte económico en apoyo a la organización de las actividades patronales.

La misa central estuvo a cargo del Reverendo Tony Bonilla y Lorenzo Burgos, en una emotiva ceremonia que reunió a feligreses y autoridades. Estuvieron presentes la vicealcaldesa Luisa Fernández; los vocales William Tavárez, Juan Alexander Crisóstomo y Gregorio Hidalgo; así como el presidente del PRM, Ramón Bonilla.

## MAIMÓN CELEBRÓ CON ÉXITO EL 5TO FESTIVAL GASTRONÓMICO DEL PESCADO 2025

## noviembre 24, 2025

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón, encabezada por el alcalde Divison Sánchez, desarrolló en la playa Teco la quinta edición del Festival Gastronómico del Pescado 2025, un evento que resaltó la riqueza culinaria de la zona y la importancia de la industria pesquera en la región. Residentes y visitantes disfrutaron de una variada muestra gastronómica elaborada con los mejores frutos del mar.

La actividad estuvo dedicada al Director Regional de Turismo, Athaulpa Paulino, a quien se agradece su respaldo.

Durante la ceremonia, fueron declarados Huésped Distinguidos:

Hichame Dahane, Embajador del Reino de Marruecos en RD. Vikram Singh Thakur, Segundo Secretario de la Embajada de la India. Luisa María de Aquino, directora general de la Bolsa Turística del Caribe (BTC). Luis González, presidente de la Asociación Dominicana de Amistad con el Reino de Marruecos. Ángela Díaz, embajadora de More Latinoamérica. Nikauly de la Mota, vicepresidenta de la Asociación Dominicana de Amistad con el Reino de Marruecos.



El alcalde también agradeció a la Asociación de Fabricantes y Vendedores de Artesanías y Afines, presidida por Teodoro Melo, por su participación activa y apoyo al desarrollo del evento.

El festival contó con la presencia de destacadas figuras diplomáticas y empresariales, además del respaldo de Amber Cove y Héroes del Medio Ambiente, quienes reconocieron los avances del proyecto Maimón Basura Cero.

Agradecemos el apoyo y el compromiso de la vicealcaldesa Luisa Fernández y del Concejo de Vocales, William Tavarez, Juan Alexander Crisóstomo y Gregorio Hidalgo, y del comité organizador dirigido por Luciano Vásquez, enfocados en ofrecer una feria de alta calidad.

## **LA JUNTA DISTRITAL DE MAIMON DA OFICIALMENTE LA BIENVENIDA A LA NAVIDAD**



**noviembre 25, 2025**

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón da oficialmente la bienvenida a la Navidad. En esta época tan especial, llena de luz y sentimientos que nos unen, el alcalde Divison Sánchez invita a cada familia de nuestro distrito a celebrar lo que verdaderamente nos fortalece: el cariño de los nuestros, la solidaridad entre vecinos y todo lo que hemos logrado trabajando hombro a hombro.

La Navidad nos recuerda la importancia de apoyarnos, de mantener viva la esperanza y de seguir construyendo juntos un Maimón donde cada persona se sienta parte de una gran comunidad. Que estas fiestas llenen nuestros hogares de paz, alegría y motivación para continuar avanzando unidos.

## **MAIMÓN AVANZA EN EL 14VO CLÁSICO DE SOFTBALL CHATA EN MOCA**





**noviembre 30, 2025**

Maimón, Puerto Plata. El equipo representativo de la Junta Distrital de Maimón, bajo el liderazgo del alcalde Divison Sánchez, participa en el 14vo Clásico de Softball Chata Francisco Confecciones, celebrado en el municipio de Moca.

La selección representativa de Maimón logró una sobresaliente actuación al ganar dos juegos la noche del sábado, asegurando su pase a la segunda ronda del torneo.

El alcalde Divison Sánchez felicita a los jugadores de la selección por su excelente desempeño y los invita a jugar hoy con entrega y determinación para llevar la corona a Maimón.

#### **JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN ENTREGA CANAleta PARA CANALIZACIÓN DE AGUAS EN LOS TINEO Y AMPLIACIÓN DE LA CALLE – LAS AVISPAS**



**Diciembre 5, 2025**

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón, liderada por el alcalde Divison Sánchez, realizó la entrega oficial de la construcción de la canaleta destinada a mejorar la canalización de las aguas en el sector Los Tineo – Las Avispas, una obra ejecutada a través del presupuesto participativo, respondiendo a la prioridad planteada por los propios comunitarios.

La pastora Milagros Rumaldo de Pascual tuvo a su cargo la oración de apertura, elevando palabras de bendición por este importante logro comunitario.

Durante el acto, el alcalde Divison Sánchez se expresó destacando el compromiso de la Junta Distrital con el desarrollo comunitario y la ejecución de obras que responden a las necesidades de la gente. De igual forma, el presidente de la junta de vecinos, Pablo Ventura, expresó su agradecimiento por la obra, resaltando su importancia para los moradores del sector.

En la actividad estuvieron presentes los vocales William Tavárez, Juan Alexander Crisóstomo y Gregorio Hidalgo; el presidente del PRM, Ramón Bonilla; colaboradores de la Junta Distrital; miembros de la comunidad; y Fermín Tate, encargado del Cuerpo de Bomberos de Maimón.

## JUNTA DISTRITAL ENTREGA OBRA DE CANALIZACIÓN DE AGUAS Y CONSTRUCCIÓN DE ACERAS EN BENEFICIO DE MAIMÓN CENTRO



Diciembre 6, 2025

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón, encabezada por el alcalde Divison Sánchez, realizó la entrega de la obra de canalización de aguas construcción de aceras en Maimón Centro, un proyecto ejecutado mediante el presupuesto participativo para mejorar el drenaje y prevenir inundaciones en esta importante zona del Distrito.

La bendición del acto estuvo a cargo del diácono Carlos Silverio, quien elevó una oración resaltando la importancia de esta obra para la seguridad y bienestar de los residentes.

Durante el acto, el alcalde Divison Sánchez se expresó destacando el compromiso de su gestión con seguir ejecutando obras que impacten directamente en las necesidades comunitarias. El presidente de la junta de vecinos, Denny Joel Castillo, agradeció la intervención y reconoció la respuesta oportuna a una demanda histórica de los moradores.

Asimismo, el vocal Gregorio Hidalgo, residente del mismo sector, compartió unas palabras en las que destacó el valor de esta obra y agradeció a la comunidad por su participación activa en el proceso del presupuesto participativo.

En la actividad contó con la presencia de la vicealcaldesa Luisa Fernández, p

## LA JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN CELEBRA COPA NAVIDEÑA DEL BALONCESTO 2025



Diciembre 8, 2025

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón, encabezada por el alcalde Divison Sánchez, celebró su Copa Navideña del Baloncesto, actividad que reunió a los equipos Los Tiburones de Don Gregorio, San Cristóbal y Los Guerreros de Los Caños en un ambiente deportivo y comunitario. Dentro de la jornada también se presentó la Copa de Baloncesto dedicada a Ramón Bonilla & Yeuri Hiraldo, organizada por José Alberto Vargas.

Durante el evento, el alcalde entregó dos balones oficiales a los equipos de Los Caños y Don Gregorio, además de premios en efectivo para el campeón y el subcampeón. La institución felicitó al equipo de San Cristóbal, ganador de la Copa Navideña.



En la actividad participaron autoridades locales, entre ellas la vicealcaldesa Luisa Fernández, el vocal Gregorio Hidalgo, el presidente del PRM Ramón Bonilla, presidentes de juntas de vecinos, colaboradores y comunitarios.

#### JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN INICIA ENTREGA DE LA REGALÍA PASCUAL



**Diciembre 9, 2025**

Maimón, Puerto Plata. – Poseidón en un acuerdo Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón inició la entrega de la regalía pascual a todos sus servidores municipales, cumpliendo con el compromiso institucional y garantizando este importante beneficio a tiempo. La administración reafirma así su responsabilidad y transparencia en favor del bienestar del personal.



**Diciembre 11, 2025**

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón, encabezada por el alcalde Divison Manuel Sánchez Silverio, dio el primer picazo para la construcción de la Casa Comunal en la comunidad de La Ceiba, en el área del play, Esta obra fue solicitada en la asamblea comunitaria e incorporada en el presupuesto participativo, un proyecto esperado por los residentes y que fortalecerá el desarrollo comunitario.

Los comunitarios recibieron con gran entusiasmo el inicio de esta obra, destacando que será un espacio indispensable para reuniones, actividades sociales y la organización comunitaria. Agradecieron a las autoridades por escuchar sus necesidades y poner en marcha este importante proyecto que beneficiará a toda la comunidad. Esta importante obra estará a cargo de los ingenieros de la Constructora Ventura.

El acto contó con la presencia de la vicealcaldesa Luisa Fernández, así como colaboradores de la Junta Distrital y comunitarios del lugar.

Los regidores presentaron sus excusas por no poder asistir debido a compromisos laborales.



#### JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN DA PRIMER PICAZO PARA CONSTRUCCIÓN DE CASA COMUNAL EN LA CEIBA

## ALCALDE DIVISON SÁNCHEZ PARTICIPA EN PRIMERA GRADUACIÓN DEL PROGRAMA MAIMÓN BILINGÜE NESUS 2025



Diciembre 17, 2025

Maimón, Puerto Plata. – El alcalde de la junta distrital, Divison Manuel Sánchez Silverio participó en la celebración de la primera graduación del programa Maimón Bilingüe NESUS 2025, un importante logro educativo para el Distrito Municipal de Maimón.

El emotivo acto fue realizado en el restaurante El Isleño de Don Gregorio, donde la Fundación Maimón Avanza llevó a cabo esta primera promoción, marcando un hito en la historia educativa de la comunidad y reafirmando su compromiso con la formación bilingüe de niños y jóvenes.



Durante su intervención, el alcalde asumió el compromiso de continuar colaborando con la institución, anunciando el apoyo al pago institucional de un curso para niños y otro curso adicional que será financiado con recursos propios. Asimismo, realizó un aporte especial a la Máxima Excelencia Académica y a los estudiantes meritorios, como estímulo al esfuerzo, la dedicación y el buen desempeño académico.

En la actividad estuvieron presentes los regidores William Tavárez y Gregorio Hidalgo, la vicealcaldesa Luisa Fernández, el director regional de Turismo, Athaualpa Paulino, así como Ramón Bonilla, presidente del Partido Revolucionario Moderno (PRM), quienes acompañaron y respaldaron esta significativa iniciativa educativa.

El alcalde agradeció de manera especial el reconocimiento otorgado a su persona por el presidente de la Fundación Maimón Avanza, Jathanael Hurtado, destacando que este gesto lo compromete aún más a seguir trabajando por el fortalecimiento de la educación en el Distrito Municipal de Maimón.

**ALCALDÍA DE MAIMÓN REPARA CAMINOS VECINALES COMO PARTE DEL PROGRAMA “NAVIDAD FELIZ”**



**Diciembre 22, 2025**

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón, liderada por el alcalde Divison Sánchez, realizó la entrega de la reconstrucción del acueducto de la comunidad Los Dajaos, una obra ejecutada a través del Presupuesto Participativo, en respuesta a una solicitud priorizada por los comunitarios del sector.

Esta importante obra impacta de manera directa la calidad de vida de los residentes, garantizando un mejor acceso al agua potable y fortaleciendo el desarrollo y bienestar de la comunidad.

En el acto estuvieron presentes el regidor Gregorio Hidalgo, el presidente del PRM, Ramón Bonilla, colaboradores de la Junta Distrital y comunitarios del lugar, quienes valoraron positivamente la ejecución de este proyecto y agradecieron a las autoridades por atender una necesidad fundamental de la comunidad.

#### **JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN DESMIENTE RUMORES SOBRE EL ACUEDUCTO DE LOS CACAOS**

**Diciembre 19, 2025**

Maimón, Puerto Plata. – El alcalde del distrito municipal de Maimón, Divison Sánchez, ejecuta trabajos de reparación y acondicionamiento de caminos vecinales y calles en distintos sectores como parte del programa “Navidad Feliz”.

Las labores incluyen la mejora de maimón centro, Los tutas, Los Leuris, así como el callejón Los Bebas, con el objetivo de garantizar mejores condiciones de tránsito y mayor seguridad para los residentes, especialmente en esta temporada navideña.

Durante el desarrollo de estos trabajos, nos acompañó el regidor Gregorio Hidalgo, quien valoró positivamente la iniciativa en beneficio de la comunidad.

Estas acciones forman parte del compromiso de la gestión municipal de continuar llevando soluciones a las comunidades y mejorar la calidad de vida de la población. Seguimos avanzando.

**JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN ENTREGA RECONSTRUCCIÓN DEL ACUEDUCTO DE LOS DAJAOS**



Diciembre 29, 2025

**Maimón, Puerto Plata.** Ante informaciones falsas que circulan en redes sociales y algunos medios de comunicación, la Junta Distrital de Maimón aclara de manera firme que **no existe ni ha existido oposición alguna por parte de esta gestión** a la construcción del acueducto de la comunidad de Los Cacaos.

Desde el inicio de nuestra gestión se realizaron **aportes económicos para la compra de materiales** y, con el apoyo de empresarios

solidarios, **el agua fue llevada hasta la comunidad.**

Sin embargo, **el sistema no se encuentra distibuido ni en funcionamiento de manera regular, debido a acciones externas y actos vandálicos**, como el corte intencional de la manguera en varias ocasiones, lo que ha impedido su correcta conexión y distribución.

Asimismo, **aclaramos que esta Junta Distrital no ha detenido ni se ha opuesto a la obra, aun cuando no se ha solicitado formalmente el permiso correspondiente** para su ejecución.

Nuestra gestión ha acudido personalmente a las comunidades para verificar estas situaciones y reiteramos

**que siempre estaremos del lado de las ob**

**ras que garanticen bienestar, dignidad y desarrollo para nuestra gente.**

**MAIMÓN CELEBRÓ EN GRANDE SUS FIESTAS NAVIDEÑAS 2025**



Diciembre 31, 2025

**Maimon, Puerto Plata.** El Distrito Municipal de Maimón vivió una noche llena de alegría, música y unión comunitaria frente a la Junta Distrital de Maimón, en una actividad acogedora y exitosa que reunió a familias y comunitarios en un ambiente sano, seguro y festivo.

Agradecemos al Gobierno de la República Dominicana y, de manera especial, a nuestro presidente, Luis Abinader; a la Liga Municipal Dominicana (LMD), FEDOMU y FEDODIM. Asimismo, extendemos nuestro reconocimiento a Jandy Ventura, Kiko El Presidente y a todo su equipo de músicos por brindar un espectáculo memorable.

De manera especial, expresamos nuestro agradecimiento a la Policía Nacional, a la Armada de la República Dominicana, y la policía municipal del distrito por su valioso apoyo y acompañamiento, garantizando el orden y la seguridad durante toda la celebración.

Nuestro sincero agradecimiento a cada comunitario que se dio cita, demostrando una vez más que Maimón sabe celebrar en unidad.



La actividad contó con la presencia de nuestro alcalde Divison Manuel Sánchez Silverio; la Cónsul General Yanina Torres; el presidente del partido PRM, Ramón Bonilla; el vicealcalde del Distrito Nacional Starlin Alcántara; el director regional de turismo Atahualpa Paulino, nuestra vicealcaldesa Luisa Fernández; y el regidor Gregorio Hidalgo, entre otras personalidades. Seguimos fortaleciendo la convivencia, la cultura y la alegría de nuestro distrito.